

ZOO WOW

Jetzt Abenteuer online buchen!

ERLEBNIS ZOO HANNOVER

Hoflokal

Bauernidyll trifft Zeitgeist!

Wir freuen uns auf Euch!

Direkt am Erlebnis-Zoo Hannover, Zutritt ohne Zoo-Eintritt
Tel. 0511/28074-203, info@hoflokal.de
hoflokal.de

Fahrtverlauf | Route

visit-hannover.com



**STADTRUNDFAHRT
CITY TOUR**

APRIL - OKTOBER 2022

www.VISIT-HANNOVER.com



Entdecken Sie Prachtbauten wie das Neue Rathaus, die Altstadt mit ihren malerischen Gassen und die grüne Seite Hannovers mit den Herrenhäuser Gärten. Es erwartet Sie eine abwechslungsreiche Rundfahrt im Hop-on Hop-off Verfahren, d. h. Sie können an allen Haltestellen ein- oder aussteigen. Wissenswertes und Unterhaltsames erfahren Sie über moderne Audioguides in verschiedenen Sprachen.

This round trip will take you to opulent buildings such as the New Town Hall, show you the Old Town with its picturesque alleys as well as Hannover's attractive green spaces such as the famous Royal Gardens of Herrenhausen. The tour is offered in a hop-on hop-off system, so that you are free to get on and off the bus at every stop. You can learn interesting and entertaining facts via modern audio guides in various languages.

Fahrtickets Hop-on Hop-off | Fares hop-on hop-off

1 Tag Erwachsene
1 day adults 18,- €

1 Tag ermäßigt (Kinder/Schüler 4 bis 14 Jahre)
1 day concessionary (children/pupils 4 to 14 years of age) 5,- €

Ticketinfos | Ticket information

- Ermäßigt: Kinder 4 bis 14 Jahre
Schulklassen/Kindergartengruppen (nur Mo.-Fr.)
- Begleitpersonen: Kostenlose Fahrt mit einem „B“ im Behindertenausweis
- Gruppenrabatt: Ab einer Gruppengröße von elf Personen fährt jeweils eine Person kostenlos.
- Concessionary: Children 4 to 14 years of age
Groups of pupils and kindergartens (only Mon-Fri)
- Companions: Tour is free of charge with record „B“ in the handicapped ID
- Group discount: For groups of eleven or more, one person travels free of charge.

Mit der HannoverCard erhalten Sie 3,- € Rabatt auf das reguläre Hop-on Hop-off Ticket. Das ermäßigte Ticket ist nicht weiter rabattierbar.
Save 3,- € with the HannoverCard on the regular hop-on hop-off ticket. The concessionary ticket is not reducible.

Tickets erhalten Sie in der Tourist Information oder direkt am Bus.
Tickets are available at the Tourist Information or directly at the bus.

Impressum | Imprint

V.i.S.d.P.: Hans Christian Nolte | Herausgeber Publisher: Hannover Marketing & Tourismus GmbH, Vahrenwalder Str. 7, 30165 Hannover, Handelsregister Abt. B Nr. 59223, Sitz der Gesellschaft: Hannover | Redaktion Editor: Philipp Wende, Lars Gerhards | Gestaltung Design: Philipp Wende, Lars Gerhards | Fotos Photos: Lars Gerhards, Christian Wyrwa, Erlebnis-Zoo Hannover | Kartographie Cartography: CC-BY-4.0 - Bereich Geoinformation - LH Hannover | Alle Angaben ohne Gewähr, Stand 03/2022 Subject to alteration, Status as 03/2022

Die Stadtrundfahrt führt Sie zu den schönsten Sehenswürdigkeiten Hannovers. Ein- und Ausstiege sind an allen Haltestellen möglich.

The city tour takes you to Hannover's most beautiful sights. Getting on and off the bus is possible at every stop.

Fahrplan 01.04. - 31.10.2022 | Timetable 01/04/22 - 31/10/22

	Mo. - So. Mon. - Sun.	nur Sa. Sat. only
↓ Abfahrt Tourist Information Departure Tourist Information office	10:30 12:30 14:30	16:30
↓ Erlebnis-Zoo Adventure zoo	10:50 12:50 14:50	16:50
↓ Apostelkirche Apostel church	11:00 13:00 15:00	17:00
↓ Herrenhäuser Gärten Royal Gardens of Herrenhausen	11:30 13:30 15:30	17:30
↓ Neues Rathaus New Town Hall	11:45 13:45 15:45	17:45
↓ Altes Rathaus Old Town Hall	11:50 13:50 15:50	17:50
↓ Maschsee Nordufer Northern bank of Maschsee Lake	12:00 14:00 16:00	18:00
↓ Ankunft Tourist Information Arrival Tourist Information office	12:10 14:10 16:10	18:10

Aktuelle Fahrplanhinweise unter: www.visit-hannover.com/stadtrundfahrt. | Current information at: www.visit-hannover.com/en/citytour.
Bei Heimspielen von Hannover 96 wird die Haltestelle „Maschsee“ nicht bedient. | Maschsee lake stop is out of service during Hannover 96's home soccer matches.

Aktuelle Hinweise | Current information

Bei der Stadtrundfahrt gilt die 2G-Regel sowie Maskenpflicht. | The 2G rule applies to the city tour and wearing a mask is compulsory.

Bitte 1,5 Meter Abstand beim Einstieg und während der Fahrt einhalten. Steigen Sie nur vorne ein und hinten aus. Benutzen Sie die vordere Treppe zum Oberdeck. Über die hintere Treppe erreichen Sie den Ausstieg. | Maintain a distance of 1.5 meters when getting in and while driving. Please only get in at the front and get off at the back. Use the front stairs to the upper deck. You can exit via the back stairs.

Allgemeine Infos | General information

Keine Mitnahmegarantie und keine Sitzplatzreservierung möglich.
No guarantee for a free place, seat reservation is not possible.

Aktuelle Fahrplaninformationen unter: www.visit-hannover.com/stadtrundfahrt.
Current schedule information at: www.visit-hannover.com/en/citytour.

Veranstalter der Stadtrundfahrt | Organiser of the city tour:
Hannover CityTour e.K, Hannover | www.citytour.de

Informationen zum Bus | Information on the bus

- Doppeldecker-Cabriobus mit 70 Sitzplätzen. | Double-decker cabrio bus with 70 seats.
- Barrierefrei mit zwei Rollstuhlplätzen. | Barrier-free with room for two wheelchairs.
- Erläuterungen über Audioguide in den Sprachen Deutsch, Plattdeutsch, Kanal für Kinder, Englisch, Französisch, Spanisch, Chinesisch, Japanisch, Russisch, Niederländisch, Italienisch und Polnisch. | Explanations by an audio guide in German, English, French, Spanish, Chinese, Japanese, Russian, Dutch, Italian and Polish.



Fahrzeiten können abweichen, Vorschriften sind möglich! Aktuelle Informationen unter www.visit-hannover.com/stadttouren oder Tel.: +49 511 12345-111



Stadtrundfahrt im Doppeldecker-Bus | City tour in our double-decker bus



Erlebnis-Zoo: Besuchen Sie den spektakulären Tierpark mit seinen Erlebniswelten und über 2.000 Tieren.

Adventure zoo: Visit the spectacular zoo with its theme worlds and more than 2,000 animals.



Apostelkirche: Die nahegelegene Lister Meile garantiert ein abwechslungsreiches Shopping-Erlebnis.

Apostel church: The nearby Lister Meile guarantees a varied shopping experience.



Herrenhäuser Gärten: Entdecken Sie eine der beeindruckendsten barocken Gartenanlagen Europas.

Royal Gardens of Herrenhausen: Discover one of the most impressive baroque gardens in Europe.



Neues Rathaus: Besichtigen Sie die 3D-Stadtmodelle oder fahren Sie auf die Rathaukuppel (Auffahrt voraussichtlich ab Sommer 2022 möglich).

New Town Hall: See the 3D town models or take a trip to the dome in a unique curved lift (lift ride expected to be possible in the summer of 2022).



Altes Rathaus: Die Altstadt lockt mit malerischen Gassen, kleinen Boutiquen und gemütlichen Cafés.

Old Town: The old town attracts visitors with its picturesque alleys, small boutiques and cosy cafés.



Maschsee Nordufer: Ein Paradies für Wassersport und Freizeitaktivitäten aller Art im Herzen der Innenstadt.

Northern bank of Maschsee Lake: A paradise for water sports and leisure activities of all kinds in the heart of the city centre.